

Hilfe für den Helferkreis

Seniorenakademie | Spende für ukrainische Flüchtlinge



Freude über eine Geldspende für Flüchtlinge aus der Ukraine: Gerhard Kaiser und Carolina Bruck-Santos vom Helferkreis und Peter Kiefer, Vorsitzender der Seniorenakademie Hochrhein-Wiesental

Die Seniorenakademie Hochrhein-Wiesental veranstaltete Anfang Mai ein Gamba-Konzert in der Kapelle Maria Frieden in Mambach. Anstelle eines Eintrittsgeldes wurde um Spenden für die ukrainischen Flüchtlinge, die sich in dieser Region aufhalten, gebeten. Insgesamt gingen hierbei 400 Euro an Spenden ein, welche nunmehr durch den Vorsitzenden der Seniorenakademie an die Vertreter des Helferkreises Oberes Wiesental übergeben wurden. Der Helferkreis engagiert sich schon seit Jahren mit rund 100 ehrenamtlichen Helferinnen und Helfern in der Flüchtlingshilfe. Laut Carolina Bruck-Santos vom Helferkreis sind gerade Geldspenden sehr wichtig, da man hierdurch gezielt auf noch notwendige Bedürfnisse der Betroffenen eingehen kann. Ein Aspekt bei der Betreuung ist aber auch die Hilfe und Unterstützung bei der Beschaffung von Wohnraum.